

HUSUMER NACHRICHTEN

Konzept der Festtage bleibt bestehen

15. August 2012 | 06:25 Uhr | Von hem



Alle am Stadtfest Beteiligten trafen sich im Sitzungssaal und zogen einen positiven Schlussstrich. Foto: hem

Veranstalter, Ordnungsamt, Polizei und Sicherheitsdienst setzten sich für eine Bilanz im Friedrichstädter Rathaus zusammen

Friedrichstadt. Nicht nur die vielen Besucher, die für einen neuen Gäste rekord sorgten, zeigten sich von den Festtagen angetan, auch die Runde, die sich jetzt im Rathaussaal zu einem Rück- und Ausblick traf. "Ich habe mich absolut sicher gefühlt", sagte der stellvertretende Bürgermeister Eggert Vogt gleich zu Beginn. "Genau das haben wir uns von dem verstärkten Einsatz des

Sicherheitspersonals versprochen", so Sprecher Udi Schauer vom veranstaltenden Gremium 09.

Der Leiter des Sicherheitsdienstes, Marco Schramm, berichtete von lediglich ein bis zwei Einsätzen. "Tolle Rückmeldungen aus der Bevölkerung" habe sie erhalten, sagte Femke Postel vom Ordnungsamt, die zu der Runde eingeladen hatte - und sie betonte auch: "Wenn zugriffen wurde, dann gleich zielgerichtet." Sönke Bonneß vom Jugendamt des Kreises wies auf die Kontrollen hin und sagte: "Es waren eher die Heranwachsenden, die auffällig waren." Zudem seien die Kontrolleure häufig bereist per SMS angekündigt worden. Polizei-Stationsleiter Thomas Jacobsen: "Die Vorbereitung hat sich gelohnt. Das, was diesmal gemacht wurde, nimmt dem Ordnungsamt und der Polizei viel Arbeit ab." Jugendschutzkontrollen in gemischten Teams seien an zwei Abenden unterwegs gewesen. Großes Lob erteilte Jacobsen den Security-Kräften: "Besser habe ich es noch nicht erlebt." Die Zahl der Körperverletzungen sei von zehn in 2011 auf diesmal sechs gesunken - ebenfalls zurückgegangen seien Diebstähle und Sachbeschädigungen. "Alles, was wir hier gemacht haben, war nicht umsonst", bilanzierte der Polizeichef. Femke Postel stellte im Hinblick auf dieses und das kommende Stadtfest klar: "Wirtschaftlichkeit ist nachrangig vor Sicherheit." Sofortige besorgte Nachfrage von Rainer Dirks seitens der Veranstalter: "Sollen die Auflagen noch weiter nach oben geschraubt werden?" Eggert Vogt: "Es hat alles gut geklappt, es sollte so bleiben." Neben der Wasserschutzpolizei und dem Bauhofleiter Ralf Mader nahm auch der Vorsitzende des Jugend-, Sport- Sozial- und Schulausschusses, Günther Tietgen, teil. Das Stadtfest -Gremium mit Udi Schauer, Rainer Dirks und Swen Rosenberg hat die Arbeit für die Festtage 2013 bereits aufgenommen - Sorge bereiten die hohen Gema-Gebühren, über die bereits verhandelt werde.

[ZURÜCK ZU HUSUMER NACHRICHTEN](#)

Das könnte Sie auch interessieren



Titelanwärter gleich an der Spitze

Erster Spieltag in der Fußball-Kreisliga: Bredstedt siegt in Achtrup, IF Tönning bei Rödemis / Friedrichstadt noch ohne Punkt und... [mehr](#)



ANZEIGE
NEU: iPads werden
...ionsplattform ve

